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一 般 質 問 通 告 表

平成29年９月（定例会）

順序 質問者氏名 質 問 事 項

１ 小 川 栄 一 １ 「ひまわり園」の運営について

(1) 現状は。入園者、職員の実態

(2) 問い合わせ、相談の状況。数、内容

(3) 入園の審査は誰がするのか又基準はあるのか

(4) 今後の計画は

２ 平塚市営住宅について

(1) 現状は

(2) 今後の整備のスケジュールは

(3) 跡地活用の計画はあるのか

２ 石 橋 義 博 １ 飛形公園の現状と今後の展望並びに他の公園の現状につい

て

２ 市職員の資質の向上への取組はどうなされているのか

３ 伊 井 渡

(一般質問取り下げ)

１ 市職員給与、人件費について

(1) 市職員の平均年収約610万円、同年間平均人件費約880万円

は高すぎでは

(2) 固定資産税滞納者1,296名、市民税滞納者1,129名、国民健

康保険税滞納者1,083名は、税金を払わないのではなく、生

活が苦しく払えない状況におちいっていられると思われな

いか

(3) 市職員の平均年収、年間人件費を市内給与所得者水準に適

正化を行い、その財源で固定資産税、市税の大幅な引き下げ

（約半分程）を行うべきでは

４ 三 角 真 弓 １ 今後の山地災害対策の強化に向けて

(1) 森林の保全対策について

(2) 林業振興の具体的施策について

(3) 流域市町村との協議をどのように考えるのか

２ 防災対策と地域づくりについて

(1) 災害時の自助・共助をどのように強化していくのか

(2) 災害時の避難所の課題について
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

５ 森 茂 生 １ 国民健康保険について

(1) 資格証明書を発行している世帯に医療の必要が生じた場

合の対応について

２ 生活困窮者支援事業について

(1) この支援事業の現状と今後の課題は

３ 安心安全なまちづくり

(1) 消費者相談に関する現状と課題について

(2) 多重債務者の現状と今後の対応について

６ 田 中 栄 一 １ 地域おこし協力隊の活動と将来について

(1) 八女市における隊員の現状と活動内容について

(2) 隊員が地域への定住・定着を図るために市独自の起業支援

など実施されているのか

(3) 隊員離任後のミッションの持続について

(4) ミッション終了後の地域力の維持・強化策をどのように考

えているのか

７ 松 﨑 辰 義 １ 同和問題について

(1) 「部落差別の解消の推進に関する法律」について、市の見

解は

(2) 施行後の市の具体的施策は、どのように変わったのか

２ 災害対策について

(1) 被災地の幹線道路の迂回路の整備計画について

３ 環境問題について

(1) うすま・ふぁーむぱーくの問題について、県への申し入れ

は行ったのか

(2) 今後の市の対応は、どのように考えているのか

８ 高 橋 信 広 １ 人口減少対策について

(1) 総合戦略の根本的な趣旨・目的及び進捗状況は

(2) 労働力の不足をどのようにカバーしていくのか

(3) 経済規模の縮小をどのように緩和していくのか

(4) 市税等自主財源の減少を如何すれば抑制できるのか

２ 八女市環境基本計画に基づく環境対策について

(1) 八女市環境基本条例を制定し、環境課題に対する意識の高

揚と解決に繋げる必要があるのでは

(2) 「資源循環型社会の形成」の取組について問う



- 10 -

順序 質問者氏名 質 問 事 項

８ 高 橋 信 広 (3) 「地球温暖化対策」の取組について問う

(4) 「美しい景観のまちづくり」の取組について問う

３ 子どもの貧困対策と連動した学習支援と子ども食堂につい

て

(1) 八女市における現状と課題・問題点は

(2) 国の「子どもの生活・学習支援事業」を活用し、経済的支

援とともに人材確保の支援が必要ではないか

９ 牛 島 孝 之 １ 八女市の行政機構について

(1) 現在の機構では、縦割り行政の弊害が目立つが解消法は

(2) 総合戦略室（仮称）創設の考えはないか

(3) 今後も行政改革の中で職員数の減少はあるのか

(4) 新庁舎検討委員会は立ち上げられたのか

(5) 将来支所再編に対する現時点での八女市の考えは

２ 八女市の文化財、古墳等の維持・保存について

(1) 古墳の数、名称、所在、現在の状況

(2) 古墳所在地が民有地となっているのは何か所あるか。今後

その解消についての考えは

(3) 市が指定している文化財の数、維持対策はどう行われてい

るか

(4) 情報のデータベース化の進捗状況は

３ 八女市の教育問題について

(1) 市内小中学校のエアコンについて

ア エアコンの使用量について上限が設定されているのか。

イ 今後各小中学校において太陽光発電は考えられないか

（蓄電池を含む）

(2) 義務教育学校について、今後の八女市の考えは

ア 認可権はどこにあるのか

１０ 樋 口 安癸次 １ トンネルについて

(1) 白木から和水町に通じる1700メートルのトンネルとそれ

に通じる道路はどうなっているのか

２ 吉田の水門について

(1) 吉田の水門の修理はどうなっているのか


